Protokollauszug

aus der Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen vom 20.07.2021

Top 3 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Stadt Grevesmühlen

Aufgrund der Sondersitzung hat der Bürgermeister keinen schriftlichen Bericht eingereicht, sondern berichtet nur mündlich.

- Die Neugestaltung der Website befindet sich redaktionell in der Endphase. Eine Freischaltung ist ab Anfang September geplant.
- Ab August wird das öffentliche WLAN mit dem Standort Bürgerwiese erweitert
- Heute fand die Einweihung des Beachvolleyball-Feldes in der Bürgerwiese statt. Das Feld wurde durch Rudi Volk und Prof. Dr. Wilfried Haker gesponsert.
- Der 4. BA in der Altstadt wird bis Ende August abgeschlossen sein; im Anschluss ist ein Fest mit den Anwohnern geplant.
- Der Anglersteg am Vielbecker See befindet sich in Ausschreibung.
- Die Bauarbeiten am Vorplatz der VR-Bank beginnen im Herbst.
- Die Machbarkeitsstudie "Hallenbad" ist in Bearbeitung.
- Am 9. August besucht Bundesumweltministerin Svenja Schulze Grevesmühlen.
- Vom 18. Bis 22. August findet die Reise in unsere Partnerstadt Laxå statt. Der Bürgermeister, Herr Rehwaldt, Herr Putzer, Herr Dr. Brockmann und Herr Krohn werden teilnehmen.
- Aufgrund einer Änderung der Fördersumme beim Sanierungsgebiet Ploggenseering wird es in der nächsten Sitzungsrunde eine Korrektur des bisherigen Beschlusses geben müssen.
- Für die Umnutzung der historischen Toilette am Bahnhof in ein Lager für den Jugendclub gibt es eine Förderung. Die Baukosten belaufen sich auf 150.000€ und die Fördersumme beträgt 135.000€.
- Es haben sich Fördermöglichkeiten für die Schulsozialarbeit an den Grundschulen ergeben. Die Präsentation der Rahmenbedingungen erfolgt in der nächsten Sitzungsrunde.
- Die Vorbereitungen für die Kulturnacht beginnen. Aufgrund des abgesagten Stadtfestes wird sie etwas größer ausfallen. Auch der Bürgermeisterempfang und die Eintragungen ins Ehrenbuch sollen an dem Tag stattfinden. Vorschläge für die Ehrenbucheinträge sind dafür noch einzureichen.
- Ein privater Unternehmer hat die Betreibung eines Weihnachtsmarktes auf dem Markt angefragt. Gespräche dazu laufen aktuell. Eine Präsentation des Konzeptes erfolgt bei erfolgreichem Verlauf der Verhandlungen in der nächsten Sitzungsrunde.
- Geplanter Großgewerbestandort: Eckpunkte des Kooperationsvertrages zwischen Upahl und Grevesmühlen werden im nächsten Sitzungsturnus präsentiert. Der Ankauf befindet sich aktuell in kommunalrechtlicher Abstimmung. Der Förderantrag ist gestellt.
- Der erste Spatenstich für den Schulcampus ist mit Beginn des Rohbaus An-

fang Oktober geplant.